



maurenkultur
hausrössle



KONZERT «NEOLÄNDLER»

Datum	Freitag, 6. Mai 2022
Zeit	20.00 Uhr
Ort	Kulturhaus Rössle, Mauren
Eintritt	20.– CHF
Reservierung	www.kulturhaus.li

Mit einer Vielzahl von seltenen Instrumenten interpretieren die «Neoländler» alpine Volksmusik auf ihre eigene Art. Ungewohnt und doch vertraut reicht ihr Repertoire von erfrischend gespielten traditionellen Stücken bis zu Eigenkompositionen aus dem Emmental. Dabei führen sie die Zuhörer in andere Welten und Zeiten, wagen den Schritt über die Grenzen und bleiben doch stets mit einem Bein im Emmental verankert. Mit dabei ihre neue CD «Ufbruuch».

Gefiedelt, gezupft, geblasen, gesungen, geschlagen, gezogen, gejuuzt und gestrichen – berührende Direktheit auf verschiedenen Instrumenten.